

BREVES



ENTREGAN ASESORÍAS.

Empresas reciben asesorías de estudiantes de UST

● Un programa de vinculación con el medio permitió que 8 empresas locales recibieran durante el primer semestre asesoría directa por parte de estudiantes de Ingeniería Comercial de la Universidad Santo Tomás (UST) sede Antofagasta. Se trata de una iniciativa que es parte del programa Emprendimiento y Gestión Empresarial que, en palabras de Ignacio López, jefe de carrera de Ingeniería Comercial de la UST, "es uno de los cinco programas de vinculación con el medio con que cuenta nuestra sede". López explicó que "uno de los objetivos es aportar al proceso formativo de los estudiantes, de esta manera entienden que no sólo estarán en el aula adquiriendo conocimientos, si no que a través de las asesorías estarán en contextos reales". 🌟